

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

Konstruksi wacana berita-berita Tomy Winata (analisis Framing : Majalah Tempo edisi 3-9 Maret 2003

Hadidja Fabanyo

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=38992&lokasi=lokal>

Abstrak

(E) Konstruksi Analisis framing dengan menggunakan model penelitian Willian A. Gamsong yaitu cara bercerita atau gugusan ide-ide yang terorganisir sedemikian rupa dan menghadirkan konstruksi makna peristiwa-peristiwa yang berkaitan dengan objek suatu wacana. Konsepnya berbentuk dalam sebuah kemasan (package). Konsepnya berupa skema atau struktur memahami yang digunakan individu untuk mengkonstruksi makna pesan-pesan yang disampaikan, Berta untuk menafsirkan pesan yang diterima. Perangkat framing yang dikemukakan'oleh Gamson dapat dijabarkan sebagai berikut. Framing device(perangkat framing), terdiri dari Methapors yang artinya perumpamaan atau pengandaian. Kutipan Tomy Winata pemulung besar. Catcpbrases adalah frase yang menarik, kontras, menonjol dalam suatu wacana. Berupa jargon atau slogan. Kutipan " soya belum bicara dengan siapapun, baik sipil, swasta, maupun pemerintah". Katanya garam" soya ini ga makan nangkanya tapi dikasih getahnya. Kalau berani ketemu muka soya tabokin.

V

Exemplaar adalah mengaitkan bingkai dengan contoh, uraian (bisa teori, perbandingan) yang memperjelas bingkai. Kutipan. Dugaan bahwa pasar grosir itu di bakar, di bantah kepala pasar Tanah Abang. Dan perusahaan listrik negara juga menyangkal gardu listrik PLN dalam pasar sebagai penyebab kebakaran. Depiction adalah penggambaran atau pelukisan suatu isu yang bersifat konotatif. Depiction umumnya berupa kata, leksikon, untuk melabeli sesuatu. Kutipan " Tenabang" sebutan ringkas orang betawi untuk Tanah Abang. Jadi abu, renovasi tampaknya akan lebih mulus selakigus bisa memercikan api baru, soalnya proyek itu melibatkan banyak kepentingan pedagang pengelola investor, dan penanggung di air butek.

Visual Images adalah Gambar, grafik, citra yang mendukung bingkai secara keseluruhan. Bisa berupa foto, kartun, atau grafik untuk menekankan dan mendukung pesan yang ingin disampaikan. Kutipan_Berita Ada Tomy Winata di Tanah Abang edisi 3-9 Maret 2003 halaman 30, majalah Tempo , memuat foto pasar Tanah Abang. Foto tersebut menggambarkan sekelompok orang dengan berbagai ekspresi wajah ada yang sedih, marah, bingung, panik dan berdesak-desakan untuk menyelamatkan barang-barang dagangannya.

Reasoning Device(perangkat penalaran). Terdiri dari Roots adalah analisis kausal atau sebab akibat. Kutipan Tomy Winata menyangkal keterkaitannya dengan rencana renovasi pasar Tanah Abang. Dan belum pernah diwawancarai oleh siapapun. Appeals to principle adalah premis dasar,

vi

klaim-klaim moral. Kutipan. Sulitnya mengajak ratusan pedagang menyelujui rencana renovasi pasar Tanah Abang, membual dugaan kesengajaan kebakaran." Masuk akal " bukankah kebakaran disengaja atau tidak

akan lebih mudah pelaksanaannya. Dan Tomy Winata kena getahnya.